

bata en su punto, tocando «jazz»? Nadie. Y esto es debido a lo que nos ha traído el cine.

Creo que nadie había tocado este tema y aunque es triste confesarlo, es así.

Disfrutaría leyendo una crónica, hecha por un entendido en la materia sobre lo que acabo de apuntar.

En fin, contra todos los «peros» y «pe-

gas», el «jazz» sigue y seguirá su carrera ascendente, llevando de cabeza a la juventud moderna de este mundo, deseosa de olvidarse de las calamidades pasadas y disfrutar de la vida.

¡Por el «jazz»! ¡¡Drink...!! Brindado.

JUAN PLANAS

Palma de Mallorca, Diciembre

## 300 pesetas

Al mejor artículo sobre la «Música de jazz»

Pueden tomar parte aficionados de ambos sexos

Primer concurso que organiza

### PUBLICACIONES «CLUB DE RITMO»

Pueden mandarse los originales en sobre cerrado con

la inscripción «Concurso Publicación Club de Ritmo»,

a Plaza Caidos, 22 o Viñamata, 9

SASTRERIA  
SITJES

Gabardinas tres telas

desde 400 pesetas



Teléfono 44